

Nombre de alumnos: Adriana Díaz Escalante

Nombre del profesor: Cindy De Los Santos

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico: “Respuesta Social a la Problemática de Salud”

Materia: Medicina Social

Grado: 9°

Grupo: “B”

Respuesta social a la problemática de salud

Conceptos Básicos

Diabetes Mellitus

Puede haber muchas más personas diabéticas que no han sido detectadas

Por lo que a través de las rutas de salud se pretende incrementar el número de pruebas para detección de diabetes en grupos de riesgo

Sobrepeso y obesidad

Estos dos factores constituyen un grave riesgo para desarrollar diabetes

Padecimiento que se mantiene como primera causa de muerte a nivel nacional

Hipertensión arterial sistémica

También conocida como el asesino silencioso

La hipertensión arterial sistémica es de las enfermedades que dé mayor número de casos presenta a nivel mundial

Cáncer cervicouterino

A nivel nacional es el cáncer cervicouterino se ubica como la primera causa de muerte entre las mujeres

Se han reforzado las estrategias para detectar oportunamente el cáncer cervicouterino

Virus del papiloma humano

Es precursor del cáncer cervicouterino

Y se puede detectar oportunamente a través de pruebas de captura de híbridos

Cáncer de mama

Es la primera causa de muertes en mujeres por neoplasia malignas

Con las rutas de la salud se incrementará de manera muy importante las mastografías a cargo de los SSM

Tuberculosis

A través de las rutas de salud se podrán reforzar las acciones de detección de este padecimiento

Dengue

Con las rutas de la salud se llevará a todos los rincones del estado acciones de prevención y promoción

Para que la ciudadanía participe en el autocuidado de su salud

Influenza

En este año se han registrado 54 casos

Y en materia de vacunación, superamos la meta de 279 mil 920 dosis al aplicar 283 mil 400 dosis a los grupos básicos

La atención médica

La calidad

Es un atributo fundamental de cualquier bien o servicio y se debe fomentar en todas las áreas prioritarias para el desarrollo de los individuos

La salud no debe ser la excepción

La política integral

Eliminar las barreras que limitan el acceso a la efectividad de la atención de la salud

Para lograrlo, combatir las diferencias en calidad, en sus diferentes dimensiones, representa un elemento central.

Niveles de evaluación de la calidad en el campo de la salud

El primer nivel de evaluación

Considera la calidad desde un enfoque integral, donde se incluyen la medición, y el logro de las políticas. Planes o proyectos institucionales

El segundo nivel de evaluación

El enfoque reconocido para su implementación es de evaluación

El tercer nivel

Se mide la calidad de un servicio de salud para un problema específico, es decir:

Ante la posible falla, error u omisión en la prestación del servicio médico hacia un usuario en particular

Ejes de evaluación

El primero

Efectúa la medición para determinar si el gobierno ha definido con precisión las políticas y los estándares de calidad de la atención para los diferentes niveles de atención a la salud

El segundo

Desarrolla la evaluación del grado de satisfacción de los usuarios para el mejoramiento de la calidad de los servicios de salud individuales

El tercero

Aborda el nivel de implantación de sistemas de gestión de la tecnología y la evaluación propiamente de las tecnologías en materia de salud

El cuarto

Analiza el nivel de vinculación en asesoría y apoyo técnico del nivel federal o central con las instancias subnacionales de salud

Propósitos en la evaluación
de la calidad de los servicios

- ° Determinar el grado de alcance de los objetivos de un programa
- ° Identificar el grado de eficiencia alcanzado
- ° Brindar controles o acciones de mejora de calidad
- ° Una vez recopilado los hallazgos, generar el cambio basad n metodologías científicas
- ° Plantear la ejecución de la PE en conjunto y en forma sistémica